

AVIS D'APPEL D'OFFRES

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence
N° 000020 AONO/MINMIDT/CIPM/2025 du 01 OCT 2025 pour
l'acquisition de trois (03) véhicules de fonction de type Pick-up 4x4 pour le contrôle et le suivi au profit du MINMIDT.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Ministre des Mines, de l'Industrie et du Développement Technologique lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour l'acquisition de trois (03) véhicules de fonction de type Pick-up 4x4 pour le contrôle et le suivi au profit du MINMIDT.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Marché comprennent la fourniture de trois (03) véhicules de fonction de type Pick-up 4x4 pour le contrôle et le suivi au profit du MINMIDT. Cette prestation englobe les services de transport, la manutention et la mise en service et les accessoires ci-après :

- La carte grise;
- La roue de secours ;
- La clé de roue ;
- Un extincteur ;
- Un cric ;
- Des calles ;
- Un triangle de presignalisation;
- Une boîte à pharmacie.

3. Tranches /Allotissement

Sans objet.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de F CFA TTC 115 000 000 (cent quinze millions).

5. Délai(s) prévisionnel(s) et lieu(x) de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent appel d'offres est de trois (03) mois calendaire.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de livrer la commande.

clé USB ainsi que l'original de la quittance d'achat du DAO et l'original de la caution de soumission devront être déposés au Service des Marchés du MINMIDT, porte 116 de l'Immeuble Ministériel « Rose », sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessous dans les délais impartis :

« **Avis d'Appel d'Offres National Ouvert**
N° 000 20 /AONO/MINMIDT/CIPM/2025 du 01 OCT 2025 pour l'acquisition de trois (03) véhicules de fonction de type pick-up 4x4 pour le contrôle et le suivi au profit du MINMIDT ».

Dans le cadre de cet Appel d'Offres, les offres sont uniquement déposées en ligne. Bien vouloir consulter les procédures de soumission en ligne en annexe du Dossier d'Appel d'Offres.

Taille et format des fichiers :

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

13- Recevabilité des plis

Une copie de sauvegarde des offres administrative, technique et financière enregistrée sur clé USB devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis. Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires ;
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera rejetée. Notamment l'absence de la caution de soumission acquittée à la main et timbrée accompagnée d'un récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôts et de Consignation (CDEC) ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la présente consultation est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance

7. du non-respect de 100% des spécifications techniques majeures ;
8. de l'absence de structure de maintenance automobile agréée ou de contrat de partenariat avec une structure de maintenance automobile agréée pour les non concessionnaires ;
9. de la non-satisfaction d'au moins 70% des caractéristiques mineures de la fourniture proposée ;
10. de l'absence du certificat d'origine ;
11. de l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière;
12. de l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission datée et timbrée, les BPU, le DQE) ;
13. du non-respect du format de fichiers des offres soumises en ligne ;
14. de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
15. de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
16. de l'absence de la copie de sauvegarde.

15.2 . Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur:

1. la présentation de l'offre ;
2. les références du soumissionnaire ;
3. le délai de garantie ;
4. le calendrier de livraison ;
5. la capacité financière ;
6. la preuve d'acceptation des conditions du Marché;
7. le service après-vente.

16- Attribution

Le Marché sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres et qui aura été évaluée la moins disante.

Le Maître d'Ouvrage doit préciser dans le RPAO les conditions à remplir pour être attributaire.

17- Nombre maximum de lots :

Non applicable.

18- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service

TENDER NOTICE

"National Open Call for Tenders No. 000020 /AONO/MINMIDT/CIPM/2025 of 01 OCT 2025 for the acquisition of three (03) 4x4 pickup company vehicles for inspection and monitoring in benefit of MINMIDT."

1. Purpose of the Call for Tenders

The Minister of Mines, Industry and Technological Development is issuing a National Open Call for Tenders for the procurement of three (03) 4x4 pickup truck vehicles for inspection and monitoring in benefit of MINMIDT.

2. Scope of Services

The services covered by this Contract include the supply of three (03) 4x4 pickup truck vehicles for inspection and monitoring for the benefit of MINMIDT. This service includes transportation, handling, and commissioning services, as well as the following accessories:

- Registration document;
- Spare tire;
- Wheel wrench;
- Fire extinguisher;
- Jack;
- Chocks;
- Warning triangle;
- First aid kit.

3. Phases/Lotting

Not applicable.

4. Estimated Cost

The estimated cost of the operation, following preliminary studies, is 115,000,000 CFA francs (one hundred and fifteen million) including tax.

5. Estimated Delivery Time(s) and Place(s) of Delivery

The maximum delivery time allowed by the Project Owner or the Delegated Project Owner for the delivery of the supplies covered by this call for tenders is three (03) calendar months.

This period begins on the date of notification of the service order to commence the services.

12. Submission of Bids

Each bid written in French or English must be submitted on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, no later than 12:00 p.m. on 22 OCT 2025. A backup copy of the tender documents saved on a USB flash drive, along with the original tender receipt and the original bid bond, must be submitted to the MINMIDT Procurement Department, door 116 of the "Rose" Ministerial Building, in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy," in addition to the following statement within the specified timeframe:

"National Open Call for Tenders No. 1000020 /AONO/MINMIDT/CIPM/2025 of 1 OCT 2025 for the acquisition of three (03) 4x4 pickup company vehicles for inspection and monitoring in benefit of MINMIDT."

For this call for tenders, bids are submitted online only. Please consult the online submission procedures attached to the call for tenders

File size and format:

The maximum file sizes for documents submitted on the platform and constituting the bidder's bid are as follows:

- 5 MB for the Administrative Bid;
- 15 MB for the Technical Bid;
- 5 MB for the Financial Bid.

The following formats are accepted:

- PDF format for text documents;
- JPEG for images.

The candidate must use compression software to reduce the size of the files to be submitted.

13- Admissibility of Bids

A backup copy of the administrative, technical, and financial bids, saved on a USB flash drive or, must be submitted in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy," in addition to the above statement, within the specified timeframe. The following will be inadmissible by the Contracting Authority:

- Bids containing information on the identity of the bidders;
- Bids received after the submission deadlines;
- Bids without information on the identity of the call for tenders;
- Bids that do not comply with the submission method.

Any bid that is incomplete in accordance with the requirements of the call for tenders will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond paid by hand and stamped, accompanied by a deposit receipt issued by the Caisse de

- the manufacturer
6. the absence of a sworn statement of non-abandonment of the execution of a contract;
 7. failure to comply with 100% of the major technical specifications;
 8. absence of an approved automotive maintenance structure or partnership contract with an approved automotive maintenance structure for non-dealers;
 9. non-satisfaction of at least 70% of the minor characteristics of the proposed supply;
 10. Absence of a certificate of origin;
 11. Absence of a quantified unit price in the financial offer;
 12. Absence of an element of the financial offer (stamped submission, BPU, DQE);
 13. Failure to comply with the file format of the offers submitted online;
 14. Absence of a dated and signed integrity charter;
 15. Absence of a dated and signed declaration of commitment to compliance with environmental and social clauses;
 16. Absence of a backup copy.

15.2. Essential Criteria

The essential criteria for the qualification of bidders will include, for information purposes only:

1. The presentation of the offer;
2. The bidder's references;
3. The warranty period;
4. The delivery schedule;
5. Financial capacity;
6. Proof of acceptance of the contract conditions;
7. After-sales service.